

チャレンジ

高岡市立千鳥丘小学校

2年 学年だより

平成30年5月31日 NO.4



学習の積み重ねを大切に

先日の運動会では、たくさんのご声援ありがとうございました。子供たちは、それぞれの競技や応援で、自分のもてる力を精一杯発揮することができました。これからは、運動会で得た力を大切にしながら、落ち着いて学習に取り組んでいきたいと思えます。1学期も後半になります。毎日の学習の積み重ねを大切にすることで、一人一人の力を伸ばしていけるよう努めていきます。引き続き、保護者の皆様の温かいご支援とご協力をお願い致します。

6月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
					1 ノーメデイアデー ファミリー 読書(～3日)	2
3	4	5 口座振替日	6 研修会のため 14:40 下校	7	8	9
10	11 ぐんのび週間(～17日)	12	13 研修会のため 13:30 下校	14 健康ファミリー週間 (～22日)	15 貯金日	16 親子活動 9:30～11:00 ごろ
17	18	19	20	21	22 授業参観 懇談会	23
24	25 プール開き	26	27	28	29	30

お知らせ・お願い

○衣替えについて

6月は、衣替えです。制服の着用はしなくてよいです。私服の場合は、名札を付けてください。(体操服の時は、付けなくてよいです。)

○プール開きについて

6月25日(月)に、プール開きを予定しています。(この日、2年生は入りません。)2年生は、天候や気温を見て、水泳の学習を始めます。学習にあたり、次のことについてお願いします。

- ・髪は、帽子がかぶりやすいようにしておいてください。
- ・目や耳の病気を治しておいてください。
- ・耳あかを取り、手足のつめを切っておいてください。
- ・ゴーグルの必要なお子さんは、ゴムの調節をして、自分で管理できるようにしておいてください。

学習予定

- 国語**
- ・いなばの白うさぎ
 - ・ともこさんはどこかな
 - ・スイミー



- 算数**
- ・長さをはかろう
 - ・100より大きい数をしらべよう
- 生活**
- ・きらきらやさいをそだてよう
 - ・町たんけん

「きらきらやさいをつくりたいな」

生活科の野菜の準備、ありがとうございました。子供たちは、毎朝学校に来ると、すぐに野菜の様子を見に行っています。水やりやわきめとり等の世話をしながら、自分の植えた野菜がさらに大きくなり、実がなるのを楽しみにしています。子供たちが野菜の育て方について困ったときには、お家の方に質問すると思います。そのときは、相談にのってあげてください。



【観察カードより】

わたしのなすは、大きなはちでうえました。そのほうが、ねっこがたくさん伸びます。びょう気にならないくすりも入っています。このことは、おみせの人に聞きました。これからも、なすがどんどんそだってほしいです。

ぼくのえだまめは、ちょっと大きくなっていました。すごくうれしかったです。これからも、水をやってすくすくそだてたいとおもいます。

力を合わせてがんばった運動会

【日記より】



ぼくがうんどうかいでがんばったことは、2つあります。1つ目は、玉入れです。玉入れは、3いだったけど、だんけつコールを大きなこえで言えたので、うれしかったです。2つ目は、ゆうそうです。2いになれてうれしかったです。

うんどうかいでがんばったことの1つ目は、玉入れです。れんしゅうでは、3つぐらいしか入らなかったけど、本ばんではたくさん入りました。とてもうれしかったです。2つ目は、おうえんがっせんです。おうえんがっせんて大きなこえを出したことです。赤だんでおうえんできて、うれしかったです。らい年のうんどうかいもがんばりたいです。



「ぐんのびカード」5月の取組の様子から

5月の結果は以下のとおりです。

家庭学習のやくそく	5つ以上〇の人数／学年の人数中（未提出0人）
自主学習に取り組む	28人／32人中
学年×10分間以上取り組む（20分）	23人／32人中（平均22分）

2年生になって、初めてのぐんのび週間でした。今回は、20分以上学習できた人数が23人と少なかったようです。自主学習の内容を紹介するなど、毎日20分は学習に取り組むことができるよう、学校でも声かけをしていきたいと思っています。ご家庭でも、励ましの一声をお願いします。